

Jeudi 19 septembre 2024

Les co-secrétaires départementaux de
la FSU-SNUipp de l'Ardèche

Mesdames et messieurs les maires d'Ardèche
Messieurs les députés d'Ardèche

Mesdames et messieurs les maires d'Ardèche, messieurs les députés d'Ardèche,

Les écoles ardéchoises vont vivre une nouvelle difficulté dès cette rentrée : par manque de budget, nos collègues des Réseaux d'Aide Spécialisée aux Elèves en Difficulté (RASED) se voient interdire de se déplacer au-delà de leur résidence administrative pour effectuer leurs missions auprès des élèves fragiles.

Pourtant, chaque jour, les personnels des RASED se déplacent dans les écoles du département pour travailler avec des petits groupes d'élèves en difficulté d'apprentissage. Pourtant, chaque jour, par leurs interventions, ils aident les élèves les plus fragiles à avancer, à prendre confiance. Pourtant, chaque jour, par leur expertise, ils épaulent les équipes pédagogiques parfois isolées. Les RASED sont l'un des maillons essentiels de la réussite de toutes et tous.

Cette situation, inédite dans notre département rural, va créer une iniquité de traitement de la difficulté scolaire entre les élèves : ceux des secteurs éloignés ne recevront pas d'aide des RASED. Les parents devront se déplacer à leurs frais pour espérer rencontrer les psychologues scolaires de l'Education nationale. L'orientation de certains élèves dépend des bilans effectués par ces personnels.

Le ministère de l'éducation nationale fait ainsi le choix d'éloigner un service d'une partie de la population. Il contrevient à sa mission première : assurer la continuité du service public d'éducation sur l'ensemble du territoire.

Parce que l'Etat doit à nos élèves, nos enfants, une école de qualité, notre organisation intervient auprès du Rectorat pour exiger un budget de fonctionnement à la hauteur des besoins.

Mesdames et messieurs les élu.es, nous sollicitons votre intervention à tous les niveaux afin que les élèves ardéchois ne restent pas au bord du chemin des apprentissages.

Restant disponibles et vous souhaitant bonne réception, nous vous prions de recevoir, mesdames et messieurs nos biens cordiales salutations.

Jimmy SANGOUARD

Pierre MILLOUD

